

感想文

平成24年8月23日

愛知建協東葉高校安全衛生教育

岡崎工業高等学校

私は、富士教育訓練センターに初めて来ることになりました。とても環境が良く、実技や学科をよりよく実施することができました。

今回は、小型移動式クレーンの運転免許証を取るのに、学科担当の講師、室谷先生は、

私たちが、眠くなさそうに授業中に、楽しき事を言つてくれたりしてくれました。4日間お世話になりました。ありがとうございます。

実技担当の講師、高橋先生には、小型クレーンの技術のすべてを1から10まで教わりました。高橋先生は、自分たちの班の事を4日間でしたが、本当に大切に思つてくれたのでとてもうれしかったです。特に、高橋先生がアサツの大切さをすごく熱く語つてくれてとても、アサツは人間には、大切な事を教

えてもうことがじきたので、本当にお世話を
になりました。朝の体操は、1日目は、あまり
恥ずかしくて、声が出せませんでしたので、
2日目は、声をだそうと思ひ出すことがじき
ました。4日間、朝の体操をし続け体操の大
切さも知ることがじきました。明日が最後に
なるので、大きな声と、しっかり体を動かし
てや、こゝきたと思っていました。4日間で
小型クレーンの免許を取ることがじきましたので
よかったです。この4日間で学んだ知識や技
術を活かして、将来に生きてこられたと思
っています。4日間お世話をになりました。

ありがとうございました。